## Subvention à MECATRONICS pour l'organisation de son congrès

*M. l'Adjoint FUSTER, Rapporteur :* Le Congrès MECATRONICS qui allie mécanique et électronique, 3<sup>ème</sup> congrès Europe-Asie et 5<sup>ème</sup> congrès international de mécatronique s'est tenu du 9 au 11 octobre 2001 à Micropolis Besançon.

Ce congrès se déroule tous les deux ans, alternativement en France et au Japon. Il a été organisé cette année à Besançon par l'Institut de Productique et l'Institut de Microtechniques de Franche-Comté avec le soutien du Département et de la Région.

MECATRONICS est une rencontre entre les chercheurs de plusieurs pays du monde, notamment de France et du Japon, et plus largement d'Europe et d'Asie, du Canada et des Etats-Unis.

L'objectif du congrès est triple : confronter les résultats des recherches récentes afin de développer de nouvelles technologies, intensifier les relations entre milieux scientifiques et industriels des différents pays présents et enfin renforcer les échanges avec les universités d'Asie.

Ce congrès contribue au développement de la notoriété de la Franche-Comté au Japon. Il est à l'origine de la création de deux laboratoires franco-japonais et d'un pôle national en microrobotique par le CNRS.

Le Président du comité d'organisation de MECATRONICS a sollicité diverses aides de la Ville de Besançon dont une aide financière à hauteur de 10 000 F (1 524,29 €).

Dans le cadre de la politique de soutien à la recherche et au transfert des technologies, il est proposé au Conseil Municipal d'accorder l'aide demandée.

En cas d'accord, cette participation sera prélevée sur l'imputation 92.90.6574 par transfert de crédit depuis l'imputation 92.90.6042 service 30200.

Après en avoir délibéré et sur avis favorables des Commissions Economie-Emploi et Budget, le Conseil Municipal, à l'unanimité, adopte la proposition du Rapporteur.

Récépissé préfectoral du 16 novembre 2001.